

CLACSO aborda hoy las guerras jurídicas y el estado de excepción en Latinoamérica



Buenos Aires, 22 nov (RHC) Múltiples propuestas, miradas autocríticas y profundas reflexiones se tejen en la octava conferencia del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (Clacso), devenido aquí un hervidero de ideas con centenares de actores sociales como protagonistas.

De acuerdo con el programa de esta jornada, uno de los temas a abordar será el denominado Guerras jurídicas y estado de excepción en América Latina, o el titulado Nueva geopolítica mundial y sus impactos en América Latina y el Caribe, en el confluirán expertos de Estados Unidos, Argentina o Colombia.

Unos 50 mil inscritos llegados de 50 países debaten, analizan y hacen una verdadera autorreflexión en la cita, que cumple este jueves su penúltima jornada con varios temas en el programa, entre ellos la nueva geopolítica mundial, la paz y los principales desafíos para los movimientos populares, resalta Prensa Latina.

El encuentro, que tuvo su eje principal en el Foro Mundial de Pensamiento Crítico, se ha convertido en

estos días en un importante momento para todos aquellos que luchan por un mundo mejor y buscan alternativas muy distintas al neoliberalismo y al capital.

Otro de los más de siete mil paneles programado para estos días será el de Cambio climático, medioambiente y sociedad, que aunará hoy a académicos de Bolivia, Chile, Italia, Nicaragua y Costa Rica, entre otros.

La víspera se vivieron momentos muy especiales, entre ellos el foro dedicado al 60 aniversario de la Revolución cubana que también devino homenaje a su líder histórico, Fidel Castro, de quien se cumplirá el próximo domingo dos años de su fallecimiento.

Al encuentro asistieron destacados panelistas entre ellos Ramón Labañino y Gerardo Hernández, dos de los cinco héroes y luchadores antiterroristas cubanos que fueron sometidos a duras condenas en Estados Unidos por defender a su patria de actos violencia de grupos anticubanos radicados en esa nación.

Creada en 1967, Clacso es una institución internacional no gubernamental que aúna a 624 centros de investigación y posgrado en el campo de las ciencias sociales y las humanidades en 47 países.

A esta octava conferencia asistieron figuras políticas del continente como las expresidentas Cristina Fernández (Argentina); Dilma Rousseff (Brasil); el vicepresidente boliviano, Alvaro García Linera; el premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, y el exmandatario colombiano Ernesto Samper, entre otros.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177155-clacso-aborda-hoy-las-guerras-juridicas-y-el-estado-de-excepcion-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba